

# 22 AVRIL 2021 JOURNÉE DE LA TERRE



## UNE JOURNÉE POUR SE PRÉOCCUPER DE L'IMPACT ENVIRONNEMENTAL DES LITIÈRES POUR CHATS

Le Jour de la Terre fut célébré pour la première fois, aux États-Unis, le 22 avril 1970. • Fondé en 1990, Jour de la Terre France est une organisation de bienfaisance gérée depuis Montréal qui inspire et supporte les citoyens et organisations à travers l'ensemble du pays. • Au fil des ans, Jour de la Terre France est devenue une organisation ainsi qu'une journée environnementale d'envergure, célébrée dans plusieurs pays à travers le monde.

## UNE JOURNÉE POUR SENSIBILISER LE PUBLIC

Les déchets de litières minérales pèsent très lourdement dans nos poubelles : plus de 180 kg ! On peut les réduire très fortement en utilisant des litières végétales qui prennent soin de la planète : car elles sont biodégradables et compostables !



## UNE JOURNÉE POUR INTERROGER NOS PRATIQUES ?

Comment mieux prendre soin de la nature avec sa consommation de litière ? Quelle est l'empreinte carbone de la litière du chat ? Votre agglomération collecte-t-elle déjà les litières végétales avec les déchets organiques ?

## UNE JOURNÉE POUR S'INFORMER ?

Infographies, films, vidéos, dossiers de presse, communiqués, vous pouvez retrouver l'ensemble des informations sur l'espace presse : <https://mpc.eu/agence/references-clients-mpc/rettenmaier-france/> ou en contactant le 06 22 78 71 38



LE FILM DE LA JOURNÉE DE LA TERRE : [CLIQUEZ](#)